

Rückplatzierungen

Familienimpuls unterstützt Familien beim Austritt und bei der Rückkehr ihrer Kinder und Jugendlichen aus Heimen, Pflegefamilien oder anderen Fremdbetreuungen. Die Reintegration der Kinder und Jugendlichen in ihre Familie und ihr soziales Umfeld ist ein Aufgabenbereich der Sozialpädagogischen Familienbegleitung. Der Grundgedanke ist es, den Kindern und Jugendlichen sowie deren Eltern die Unterstützung zu bieten, dass sie nach der zeitweisen Fremdunterbringung wieder positiv zueinander finden.